

## Mondi unterstützt herzkranke Kinder



**Michaela Altendorfer, Jürgen Steinbichler.** Foto: Herzkinder Österreich

GRÜNBURG (wey). Mit einem Scheck über 5.000 Euro stellte sich **Jürgen Steinbichler** kürzlich im Linzer Teddyhaus bei **Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer** ein. Der Sales Director Corrugated Solutions bei Mondi Grünburg wurde durch eine Laufveranstaltung zugunsten des Vereins Herzkinder Österreich auf die vielseitigen Aufgaben und Projekte aufmerksam. „Da dieses Jahr kaum Benefizveranstaltungen für die herzkranke Kinder stattfinden, hat unser Unternehmen beschlossen, den Verein mit einer Spende zu unterstützen“, erklärt Jürgen Steinbichler. „Mit Spenden können wir unser breites Angebot für herzkranke Kinder und Erwachsene mit angeborenem Herzfehler sicherstellen“, freut sich Michaela Altendorfer über den großzügigen Scheck. Mondi ist ein global führendes Verpackungs- und Papierunternehmen, das aber auch gezielt die lokale Gemeinschaft unterstützen möchte.